

# Die IGS gehört zu Eintrachts „Löwenbande“

**Lengede** Die Schule und der Verein unterschrieben eine Kooperation.

Von Arne Grohmann

Fußball kann es nicht genug geben. Das gilt auch für viele Schüler an der IGS Lengede. Die Schule teilte nun mit, dass sie sich erfolgreich für eine Kooperation mit dem Fußball-Zweitligisten Eintracht Braunschweig beworben habe.

Die Schule sei ab sofort Mitglied der „Löwenbande“. „Die Löwenbande ist ein Zusammenschluss von Vereinen und Schulen, mit denen Eintracht Braunschweig kooperiert. Als oberstes Ziel dieser Kooperationen gilt es laut Torsten Lieberknecht, Cheftrainer der Eintracht: 'Kinder für Bewegung, insbesondere den Fußballsport zu begeistern'“, heißt es in der Information der IGS.

An der Übergabe der Kooperationsurkunde im Eintracht-Stadion habe Axel Hantelmann, Lehrer

im siebten Jahrgang und Betreuungslehrer der Schülersvertretung der Schule, gemeinsam mit den beiden Schülersprechern Chantal und Yuma aus dem neunten Jahrgang teilgenommen.

„In einer Pressekonferenz mit Torsten Lieberknecht und Marc Arnold nutzte Chantal auch die Gelegenheit, nachzufragen, wie die Löwenbande entstanden sei“, so die Schule weiter. Sie habe erfahren, dass die Löwenbande mittlerweile in ihre sechste Phase gehe und der Höhepunkt im Jahr ein von Eintracht organisiertes Fußballturnier sei.

Auf der Internetseite der Eintracht steht dazu, dass für das Löwenbande-Fußballturnier am 10. und 11. November mehr als 1000 Kinder erwartet werden.

Auch Stadionführungen und der Besuch eines Spieles würden durch die Partnerschaft möglich.



**Lehrer Axel Hantelmann nahm mit den beiden Schülersprechern Chantal und Yuma die Kooperationsurkunde in den Räumen von Eintracht Braunschweig entgegen.**

Fotos (2): IGS

„Yuma und Chantal waren begeistert, einen Einblick in den Pressebereich der Eintracht zu bekommen und die Verantwortlichen kennengelernt zu haben“, so die IGS. An der Schule gebe es viele fußballbegeisterte Schüler. Im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ habe es eine Mannschaft schon einmal bis in ein Bundesfinale geschafft.

Kleiner Schönheitsfehler: Auf der Eintracht-Seite wird die neue Partnerschule mit „IGS Lengede (Salzgitter)“ vorgestellt.



**Pressekonferenz im Eintracht-Stadion mit (von links) Manager Marc Arnold, Pressesprecherin Miriam Herzberg und Trainer Torsten Lieberknecht. Sie erklärten auf Nachfrage der IGS-Schüler, wie die „Löwenbande“ entstand.**